



NOTA DE PRENSA

Con éxito se llevó a cabo la vigésimo cuarta sesión ordinaria, presidida por la presidenta de la Comisión multipartidaria Hambre Cero, Marleny Portero, y tuvo la presencia de los representantes del Ministerio de Economía y Finanzas, así como de la Defensoría del Pueblo y de los voceros de los comerciantes del Gran Mercado Mayorista de Lima. En dicha sesión se realizaron informes en materia de ollas comunes, comedores populares y otros temas relacionados a la seguridad alimentaria y a la problemática que se viene viviendo en el Gran Mercado Mayorista de Lima.

El evento dio inicio con la presentación de la Defensoría del Pueblo, quien informó que viene participando de diversos espacios multisectoriales y multiactor de los tres niveles de gobierno, como la Mesa de Concertación y Lucha contra la Pobreza y su Subcomité para el PANTBC, la Mesa de Seguridad Alimentaria de la Municipalidad Metropolitana de Lima, entre otros, donde ha planteado mejoras para la implementación de las medidas de intervención social en favor de garantizar el derecho a la alimentación de la población vulnerable y/o en situación de vulnerabilidad.

Asimismo, informaron sobre la respuesta al Oficio N° 324-2022-2023-CMMFCPHC-HMPL-CR del 06.06.2023, referido a los informes especiales y reportes de supervisión a los programas sociales de alimentos y raciones alimentarias a cargo del MIDIS, del MIMP y de las municipalidades.

Seguidamente participó el presidente de AECOGICE y vocero de los comerciantes y empresarios del Gran Mercado Mayorista de Lima, Sr. Fadiry Delfi Salazar Aranibar, quien dio a conocer los trabajos que se vienen realizando por parte de los comerciantes, como el de apoyar a los comedores populares, ollas comunes, entre otros, así como la problemática que vienen padeciendo con EMMSA.

Asimismo, la segunda vocera de los comerciantes, Sra. Soledad Angélica Sevilla Huayhuapuma, invocó a las autoridades, a que tomen conciencia y se sensibilicen sobre la problemática que se tiene con EMMSA y solicitó que la Comisión Hambre Cero intervenga en el caso.

Cabe precisar que, en la sesión se dio cuenta que, los representantes de EMMSA no asistieron a la sesión, a pesar que habían confirmado su participación para hacer un informe sobre el alza de tarifas en el Gran Mercado Mayorista de Lima. Al respecto el vocero de los comerciantes, Sr. Fadiry Delfi, denunció que no es la primera vez que los representantes del EMMSA no asisten a una reunión, mostrando de esta forma su desinterés en querer resolver este problema.

Por otra parte, los representantes del Ministerio de Economía y Finanzas informaron sobre como se han venido realizando y evolucionando el mecanismo de obras por impuestos en ejecución de proyectos de inversión pública, que se creó en el año 2008 y, a la fecha, se han adjudicado 512 proyectos. Además, informaron que, no se han identificado inversiones en temas de ollas comunes y comedores populares por parte de los 3 niveles de gobierno, sin embargo, sí se han desarrollado proyectos de protección social y de salud.

Finalmente, la presidenta de la Comisión, anunció que se realizará una visita inopinada a EMMSA, en vista que, a la fecha no brindan la información que se le viene solicitando y la inasistencia a la sesión de hoy, realizada en las instalaciones del Congreso de la República.